

大伴小だより



富田林市立大伴小学校 令和2年8月27日（木）9月号

とくべつ なつ とくべつ がつき 特別な夏、そして特別な2学期へ

こうちよう つつみ しゅうさく
校長 堤 周作

れいねん みじか なつ わたしじしん やす きちよう みじか す
例年より短かった夏。私自身は、この休みが貴重で短いからこそだらだら過ごすことなく、か
えって充実していたような気がします。それにしても暑い夏でしたね。

しんがたころなういるす かんせん だい ほ にほんかくち およ なつやす ちゅう
さて、新型コロナウイルスについて感染の第2波が日本各地に押し寄せ、この夏休み中には
とんだばやししない しょうちゅうがっこう じどうせいときょうしよくいん かんせん けーす はっせい ほんこう なつやす ちゅう
富田林市内の小中学校においても、児童生徒教職員が感染したケースが発生し、本校も夏休み中
ではありましたが3日間の休校となりました。保護者の皆様にも大変ご心配をおかけしています。

こんご かんけいきかん れんけい ふく きんきゅうじたいせんげんご あたら せいかつようしき さんみつ さ てあら
今後は関係機関との連携を含め、緊急事態宣言後の新しい生活様式（三密を避け、手洗い・うが
い・マスク着用など）を、教職員一同で児童たちに一層徹底してまいります。保護者の皆様にお
かれましても、お子様への一層の注意喚起、ご指導を重ねてお願い致します。

がっきまつ ぶんざん おこな しゅうぎょうしき わたし こ つぎ ねが
1学期末の分散で行った終業式(8/7)で、私から子どもたちに次のようなお願いをしました。
そうぞう くだ こんや きゅう ねが て
「想像して下さい。みんなが今夜、急に熱が出てきて、とっつもしんどくなりました。念のために
けんさ しんがたころなういるす かんせん わ
検査をしてみると、新型コロナウイルスに感染していることが分かりました。しかし、いつ、ど
こから、誰から感染したのか全くわかりません。」

ういるす びょうき ちから つよ がっこう なんにち きゅうこう
「すると、このウイルスは病気をうつす力がとても強いので、学校が何日か休校になります。
そして、うつった自分と一緒に遊んでいた人たちなども検査をする必要が出てきます。しかし
たら、友だちの中には、自分と同じようにしんどくなる人もでてくるかもしれません。」

かんが
「ここで、みんなに考えてほしい。うつった自分が悪いのか？自分の家族は責められないといけな
いのか？」

そうぞう ぜつたい
「想像してみて、これって絶対におかしいよね。みんなはわかってくれるかな。」
ういるす め み えないので、どれだけ気を付けていても、知らない間に、電車やバス、スーパ
ーマーケットで買い物しているだけでも、うつってしまうことがあるかもしれない。うつった自分
は病気でしんどいの、他の人にも迷惑をかけていると思うと、もっとしんどい。」

し あいだ かんせん し せんせい おや こうどうはんい ひろ
「みんなも、いつ、知らない間に感染してしまうかも知れない。先生たちや親は、行動範囲が広い

から、みんなよりもっとうつる可能性が高い。」

「もしも、大伴小のみんなや先生たちの中で、新型コロナウイルスに感染した人が出た時は、その
ひと
人たちがさらにしんどい気持ちにならないようにしましょう！大伴小のみんなで『がんばろう！』と
はげ
励ましあい、支えあおう！」と訴えかけ、子どもたちは真剣に聞いてくれました。

ほごしゃ みなさま
保護者の皆様におかれましても、まずもって一番苦しい思いをしている方が安心できるよう、
さまざま てん はいりよ りかい きょうりよく いただ せつ ねが もう あ
様々な点でご配慮・ご理解・ご協力を頂きますよう、切にお願い申し上げます。

にち ど どうこうび だいせいそう もうしょ なか ほごしゃ みなさま かくいん みなさま ちいき
22日(土)の登校日(大清掃)には猛暑の中、保護者の皆様、PTAの各委員の皆様や地域(お
やじの会)の皆様のご尽力のおかげで、大伴小学校の日頃の汚れを取り除くことができました。

こんかい ふだん こ かんせんよぼう と いれそうじ じどう きょうようぶぶん しょうどく きゅうしょくご
今回は、「『普段は子どもたちの感染予防のため、トイレ掃除や児童の共用部分の消毒、給食後の
ぎゅうにゅうびん せいりなど きょうしよくいん まいにちおこな ふ おや がっこう かんせんよぼう
牛乳瓶の整理等を、教職員が毎日行っている』ことを踏まえ、親たちも学校のために感染予防
たいさく こう うえ てつだ じっし いただ じどう きょういん ふだん ぼしょ
対策を講じた上で手伝ってあげよう！」と、実施して頂きました。児童と教員は普段の場所をよ
ていねい せいそう みなさまがた ふだん ゆ とど まど たか すきま かいだん と いれなど
り丁寧に清掃し、PTAの皆様方は、普段行き届かない窓の高いところや隙間、階段、トイレ等を
あせ すみずみ いただ
汗びっしょりになって、隅々まできれいにして頂きました。また、おやじの会の皆様は、学校敷地
の側溝の汚れをきれいにして頂きました。厚く厚く御礼申し上げます。

がつき ばじ
いよいよ2学期が始まります。2学期には数々の大きな行事がありますが、残念ながら、ほとん
どの行事は例年と同様にはいきません。中止や延期、規模の縮小等を検討しています。その中で
も、思い出に残る貴重な行事については、感染防止策を講じた上で実施できる手立てがないかどう
か、教職員一同で何度も議論し知恵を出し合いながら検討しているところです。

ぎょうじ たのしみ している 子どもたちや保護者の皆様におかれましては、このような厳しい状況
の中で模索してきた決断や内容であることを、ご理解頂ければと願っています。仮に行事を実施で
きたとしても、制限のかかった中での取り組みであり、不十分な点多々あるかと思えます。しかし、
その過程を評価して頂きますと幸いです。前代未聞の2学期である一方、「その中でも頑張った！」
と思える2学期になるよう、教職員一同で児童とともに汗を流していく所存です。今学期も本校
の教育活動について、ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

さいご とうしょ なつやす なか がつきこうはん えいご ねんせい せんせい かいだん ろうか
最後に、猛暑の夏休み中や1学期後半に、英語や4年生の先生たちが、階段や廊下のあちこちに
えいご つき しゅう けんちょうしよざいちめい けいじ りめん いちぶ しゃしん けいさい こ
英語の月や週、県庁所在地名などを掲示していました。裏面に一部の写真を掲載します。「子ども
たちが自然に目にして、覚えていってもらえたら」との願いが込められています。

つき ねんこうしゃ
月 (4~6年校舎)



あるふあべっと ねんこうしゃ
アルファベット (2~3年校舎)



ようび ねんこうしゃ
曜日 (5~6年校舎)



あるふあべっと ねんせいろうか
アルファベット (2年生廊下)



けんちようしよざいち ねんこうしゃ
県庁所在地 (4年校舎)



りかしつ
理科室



お知らせ



1. 熱中症対策について

今年ことしはクーラークーラーが設置せつちされたこともあり、例年れいねんに比べて教室きょうしつ内は過すごしやすい状態じょうたいではありますが、熱中症ねっちゅうしやうの危険性きけんせいは変わりません。子どもが1日学校いちにちがっこうで生活せいかつするのに必要な水分ひつよう すいぶんを持たせるようお願いねがいたします。

2. 新型コロナウイルス感染症しんがたころなういんすかんせんしやうに関わる配付プリントかか はいふぶりんと (3枚) について

- 富田林市長とんだばやししやう、教育長きやういくちやうから子どもたちへのエールえーる
 - 文部科学大臣もんぶかがくだいじんからのメッセージめっせーじ (保護者ほごしやや地域ちいきの皆様へ、児童みなさまのみなさんへ)
 - 感染症かんせんしやうを理由りゆうとした差別さべつや偏見へんけんなどでつらい思いをしたらおも
- ぜひいちどく、ご一読いちどくいただきますよう、よろしくお願ねがいいたします。

